

小学校 中・高学年、中学生のみなさんへ

5月7日からの学校再開を楽しみにしていた人も多いと思いますが、みなさんの健康を一番に考え、臨時休業を、5月31日まで延長することにしました。

4月15日から始まった臨時休業。みなさんは、どのように過ごしていましたか。新型コロナウイルスという見えない敵、そして、いつ学校が始まるか分からぬ状況に、不安を感じることも多いでしょう。家庭学習を進めながら、「友だちと一緒に勉強したい。体をいっぱい動かしたい。」と思っている人もいると思います。

勉強のこと、友だちのこと、健康のこと・・・。心配なことは、一人で抱え込むことなく、家人や学校の先生、連絡できる友だちに相談してください。私でも良かつたら、連絡してください。必ず返事します。

電話 084-928-1183 メールアドレス manabizukuri@city.fukuyama.hiroshima.jp

休校中の家庭学習は、自分で立てた計画に基づき、教科書やプリント等を使いながら、進んでいますか？うまくできることの方が少ないかもしれません、「自分で考える・決める・実行する」ことに大きな価値があります。家族の人との会話や先生からのメッセージ等を励みに、それぞれのペースで頑張ってください。

教育委員会のホームページにも、みなさんの学習に活用できるウェブサイト等を紹介していますので、是非、活用してください。

計画的な学習とともに、それ以上に、今だからこそ、好きなこと、やりたいこと、知りたいことを、思いっきり追究してほしいと思っています。図鑑を見たり、インターネットで情報を集めたりしていく中で、色々な言葉や知識がみなさんの経験や知っていることとつながり、さらに興味が広がってくるはずです。

こうした学びのきっかけにしてもらえるように、私からみなさんに、チャレンジ問題をつくりました。これは、「宿題」ではありません。問題を見て、「なぜだろう？」と思ったら、是非、チャレンジしてください。

そして、チャレンジしたことまとめたり、写真にとったりして、学校の先生に渡してください。教育委員会に届けてもらえるようにお願いしています。学校が再開した時に、「学校元気大賞」～あなたの挑戦が素晴らしい☆～を届けに行きます。

「なぜだろう？」という疑問や「やってみよう！」という挑戦は、学びの出発点です。世界中のどんな発見も発明も、そこから始まっています。

みなさんのチャレンジ、待っています！

福山市教育委員会
教育長 三好 雅章